

# *Reportan 35 arrestos en promocionadas redadas del presidente estadounidense Donald Trump*

---



Washington, 23 jul (RHC) El diario The New York Times, divulgó que las muy publicitadas redadas contra indocumentados con órdenes de deportación que el presidente estadounidense Donald Trump llegó a calificar de exitosas, solo condujeron al arresto de 35 personas.

De acuerdo con el Times el pasado 14 de julio autoridades del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas, confirmaron el inicio de esas operaciones que tendrían lugar en 10 grandes ciudades del país contra 2000 migrantes.

Asimismo datos proporcionados al diario por el Gobierno mostraron el bajo número de detenciones en esas redadas que fueron promocionadas por el primer mandatario republicano como una demostración de fuerza en medio de la afluencia de familias centroamericanas a través de la frontera sur.

El periódico también precisó que probablemente el anuncio público realizado sobre la acción desde días antes hizo que muchos de los inmigrantes que eran el blanco de la operación abandonaran temporalmente sus hogares o se mudaran para evitar ser arrestados.

El Gobierno estadounidense intensificó las inspecciones de las compañías sospechosas de contratar inmigrantes sin documentos, declaró el director interino del Servicio de Aduanas y Protección Fronteriza (ICE), Matthew Albence.

En declaraciones al diario The New York Times, el funcionario expresó que la semana pasada la administración de Donald Trump le pidió a 3282 empresas de todo el país que enviaran sus documentos de nómina para una revisión.

Parte de nuestro objetivo es reducir las oportunidades económicas. No podemos tener individuos que ingresen ilegalmente al país y luego vayan a buscar trabajo de manera ilegal, añadió.

Las auditorías de empresas y formularios de nómina, también conocidas como “redadas silenciosas”, afectan a los restaurantes, las cadenas de procesamiento de alimentos, la manufactura de alta tecnología, la agricultura y otras industrias que emplean a miles de trabajadores, según los abogados de algunas de esas compañías.

De acuerdo con el Times, los empleadores suelen perder una cantidad sustancial de trabajadores como resultado de ese procedimiento, lo que también puede originar multas y cargos penales contra las empresas.

La gestión de Trump ha aumentado significativamente las inspecciones empresariales, a menudo llamadas auditorías I-9, el cual constituye el formulario que los trabajadores deben llenar para informar que están autorizados a laborar en Estados Unidos.

Según el periódico, en el año fiscal 2018 se realizaron cinco mil 981 auditorías de ese tipo, en comparación con las 1360 de 2017.

“El gobierno de Trump ha sido más agresivo que cualquier otro con las investigaciones I-9”, aseguró al medio Kimberley Robidoux, una abogada de inmigración en San Diego, California, que tiene varios clientes afectados.

Trump ha hecho una prioridad de su agenda disminuir la inmigración a Estados Unidos, tanto ilegal como legal, y para alcanzar ese objetivo aplicó o anunció la adopción de políticas y regulaciones controvertidas, muchas de ellas criticadas a nivel doméstico e internacional.

A pesar de eso, el jefe de la Casa Blanca no ha logrado frenar considerablemente el flujo de personas en la frontera sur.

Datos citados por el Times señalaron que en lo que va del año fiscal 2019, la Patrulla Fronteriza arrestó en los límites con México a 363 mil 300 inmigrantes de Honduras, El Salvador y Guatemala, muchos de los cuales vinieron en busca de asilo tras huir de la violencia de sus países de origen.

Uno de los objetivos del mandatario es, precisamente, restringir el número de personas elegibles para solicitar esa protección, por lo que anunció una regla la semana pasada dirigida a esa meta, la cual ya fue desafiada en los tribunales.



**Radio Habana Cuba**